



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

JUEVES 23 DE SETIEMBRE DE 2010

MINISTRO

ORGANIZAN TALLER PARA LAS MYPE

[Piura] El ministro de la Producción, **Jorge Villasante Aranibar**, inauguró en esta ciudad el primer Foro Regional de la Micro y Pequeña Empresa Foemype-UDEP. En su discurso abordó la política del Gobierno Central en materia de micro y pequeña empresa (mype). En ese sentido, resaltó las acciones que realiza el Ministerio de la Producción en Piura, como los talleres Jueves Empresariales de la Mype, entrega de Colección Crecemype, programa Crece tu Empresa, entre otros. Asimismo, destacó la buena actuación que tienen las mype de Piura en las compras del Estado. (El Peruano 16)

GOBIERNO BUSCA CORREGIR DISTORSIONES ARANCELARIAS

La reducción de aranceles anunciada por el ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides, buscará corregir algunas distorsiones existentes, afirmó el ministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros. "Este trabajo se realiza desde hace dos meses y lo que se busca es identificar los productos que tengan una protección efectiva negativa, es decir estamos identificando aquellos que tienen arancel cero pero el insumo (con el que se prepara) tiene algún arancel", apuntó. Dejó en claro que este trabajo lo lidera el Ministerio de Economía y Finanzas con los otros sectores. Sobre este punto, el ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, consideró que en pocos días podrán hacer los anuncios oficiales de la lista de desgravación arancelaria. Adelantó que la desgravación abordaría algunas partidas del sector metalmecánica. (El Comercio B10, Gestión 5)

<http://elcomercio.pe/impres/ notas/gobierno-busca-corregir-distorsiones-arancelarias/20100923/643423>

MINCETUR: SI SE REDUCEN LOS ARANCELES SU IMPACTO NO SERÁ SIGNIFICATIVO

Si se reducen los aranceles a los productos e insumos importados, su impacto no será significativo en el arancel total (que está en 2.8%), afirmó el ministro de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur), Alfredo Ferreyros. Como se recuerda, el ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides, anunció, el lunes pasado, que en coordinación con el Ministerio de la Producción, Agricultura y el de Comercio Exterior viene evaluando una posible reducción de aranceles a algunos productos e insumos importados, vinculados, entre otros, al sector metalmecánico y agricultura. (...) El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, reconoció que por el momento el sector metalmecánico es uno de los sectores en los cuales se viene evaluando. Estas declaraciones fueron dadas en el marco de la Expoalimentaria Perú 2010, que se realiza en el Cuartel General del Ejército. (Gestión 5)

PROMUEVEN LA INNOVACIÓN

La innovación es un factor esencial para lograr la competitividad de la oferta de alimentos y bebidas en los mercados internacionales. Para promover e incentivar este elemento entre las empresas nacionales, Adex y Promperú instituyeron el Primer Concurso a la Innovación Expoalimentaria 2010. En el concurso, que premia la original creación o modificación de un producto y su introducción al mercado nacional y/o internacional, participaron diversas empresas con 29 productos, los cuales fueron evaluados. (El Peruano 9 – En fotografía se observa al ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, durante la inauguración del evento)

PESQUERÍA

INDUSTRIA ACUÍCOLA CRECE A UN RITMO DE 14% DESDE HACE SEIS AÑOS GENERANDO MILES DE EMPLEOS

La industria acuícola crece a un ritmo de 14 por ciento desde hace seis años consolidándose como una de las principales actividades productivas del país y generando miles de puestos de trabajo a nivel nacional, manifestó hoy la viceministra de Pesquería, María Isabel Talledo. "La acuicultura se está convirtiendo en una industria de gran importancia. En el 2009 alcanzó un poco más de 44,000 toneladas métricas (TM) de cosecha, de las cuales 16,000 TM fueron de conchas de abanico", indicó. (Andina)

MYPE E INDUSTRIA

CRECE TU EMPRESA

Manual sobre la gestión empresarial para micro y pequeña empresa. Mañana martes 21 el cuarto fascículo. **Ministerio de la Producción**, Crecemype, CTB Perú, IPAE y Perú.21 (Perú.21-23)

PYME PUEDEN IMPLEMENTAR MEJORAS EN SU LOGÍSTICA

El mundo competitivo exige a todas las empresas, independientemente de su tamaño, a utilizar las herramientas disponibles para desarrollarse y no ser devoradas por la vorágine económica de nuestros tiempos. En ese sentido, la gerente general de GS1 Perú, Mary Wong, comentó que esta empresa lleva aproximadamente cuatro años trabajando con las pyme desde el Centro de Innovación Tecnológica (Cite) Logística. "No ha sido un proceso fácil, pero en todo ese tiempo, GS1 Perú logró un know-how muy importante para trabajar estos procesos de transferencia a las pyme", aseveró. Según la ejecutiva, no es complicado que una pyme implemente las mismas prácticas logísticas que las grandes corporaciones del comercio y la industria. (El Peruano 22)

AYER SE INAUGURÓ EXPOALIMENTARIA 2010

La II Expoalimentaria 2010 dio inicio a sus actividades ayer en las instalaciones del Cuartel General del Ejército (Pentagonito) y se calcula que asistirán 400 compradores extranjeros y más de 7 mil visitantes con operaciones comerciales que superen los US\$ 50 millones. (La República 15)

SUNAT PONE SUS REFLECTORES A 92 IMPORTADORES DE BIENES CHINOS

La Sunat informó que viene combatiendo la importación de productos chinos a precios subvaluados, bajo el convenio de cooperación aduanera entre Perú y China, en el marco del TLC entre ambos países. La jefa de la Sunat, Nahil Hirsh, informó que viene investigando a 92 empresas, las cuales presuntamente han ingresado bienes subvaluados de procedencia china. "Tenemos varios casos importantes con información completa, y ya estamos con la denuncia encaminada", enfatizó Hirsh en su exposición ante la comisión de Comercio Exterior del Congreso. (Gestión 5, Expreso 2 A)

ACCIONES DEL ESTADO EN CAYALTÍ SALEN A FIN DE AÑO

El Gobierno había reconocido una dificultad para realizar la venta de acciones del Estado, sin embargo, ayer se aseguró que se está trabajando para que el proceso salga en diciembre próximo. Según Jorge León, director ejecutivo de ProInversión, el proceso de venta de esas acciones, siguiendo el cronograma, está previsto para el 20 de diciembre del 2010. (Gestión 8)

REVALORA PERÚ

Para el ejercicio 2011 el programa Revalora Perú del Ministerio de Trabajo, ya tiene un presupuesto de apertura de S/. 10 millones, que nos permitirá trabajar en los programas de capacitación y recolocación de trabajadores, afirmó su titular, Manuela García. Estimó que tras los 15 meses de puesta en marcha el programa ha capacitado a 37,000 y ha insertado en el mercado laboral a 8,000 egresados, mientras que el resto está siguiendo programas de emprendimiento empresarial, porque no todos quieren insertarse en el mercado de trabajo. Agregó que la meta es capacitar a 47,000 para este año y cerrar con 70,000 para junio julio del 2011. (Gestión 8)

PRODUCCIÓN DE CARTÓN NO SE DETIENE A PESAR DE ALZA DE INSUMOS

A pesar del alza del precio del papel en el mercado internacional, la industria de cartón corrugado lograría este año un crecimiento de 10%, alcanzando las 170 mil toneladas, estimó el gerente general de Carvimsa, Santiago Reyna. Señaló que entre enero y agosto ya se ha producido 110 mil toneladas, 12% más que en el mismo período del año anterior. (...)COSTOS SUBIRÍAN EN AGROINDUSTRIA. El aumento en los precios que realizaría la industria de cartón en los próximos meses impactaría en los costos y precios de algunas industrias. "Toda alza de insumos repercute en una subida de precios; en nuestro caso es muy probable que se genere un adicional para el próximo año", dijo Roberto Falcone, gerente general de Agroindustrias AIB. (Gestión 9)

SECTOR FARMACÉUTICO HIZO SU 'AGOSTO' POR TEMPORADA DE FRÍO

(...) Según comentó Gerardo de Eguiluz Selva, gerente general para Perú y Bolivia del laboratorio Sanofi Aventis, agosto habría sido el mejor mes para la industria, siendo los medicamentos destinados a curar o aliviar enfermedades propias de la temporada de frío los más beneficiados. Precisamente estas categorías como los antiinflamatorios, antitusígenos, antialérgicos, antihistamínicos, entre otros, mostraron un crecimiento de 12% respecto a julio-agosto del año pasado, estimó. (Gestión 11)

AGROEXPORTACIONES A NUEVOS MERCADOS

Las agroexportaciones, especialmente de productos estrella como el café, uvas, espárragos, páprika, mangos y alcachofas, que representan el 52% de lo exportado en el sector; incursionaron con éxito en 147 países durante el año pasado, reveló el titular del Ministerio de Agricultura (Minag), Rafael Quevedo. (El Peruano 9)

RADAR EMPRESARIAL

Alrededor de 16 empresarios brasileños arribarán al Perú en una misión comercial para consolidar negocios con 60 empresas peruanas en los próximos 12 meses en el sector salud, en el marco de la Rueda de Negocios-Brasil Perú de Equipos Médicos y Odontológicos, a realizarse el 27 de setiembre. (Gestión 10)

PRÉSTAMO POR US\$ 40 MLLS.

El directorio de Cementos Lima aprobó la propuesta de financiamiento por el importe de US\$ 40 millones del BBVA Banco Continental, a un plazo de seis años con dos años de periodo de gracia, cuyos fondos se destinarán para la financiación de inversiones de la compañía relacionadas con la ampliación de capacidad de su planta de Atocongo. (Gestión 10)

BOLIVIA IMPORTARÁ 10 MIL TONELADAS DE CEMENTO DEL PERÚ

LA PAZ [EFE]. A través de un decreto, el Gobierno de Bolivia dispuso ayer la importación de 10 mil toneladas de cemento del Perú para cubrir la escasez de ese material que padecen la construcción y las obras públicas. La ministra de Planificación de ese país, Viviana Caro, indicó que la medida se decidió por los problemas de abastecimiento de cemento registrados en los últimos meses, que han impedido proseguir con obras de desarrollo. (El Comercio B3)
<http://elcomercio.pe/impresa/notas/bolivia-importara-10-mil-toneladas-cemento-peru/20100923/643409>

CHIMBOTE TENDRÁ MEGA PLAZA EN MAYO DE 2011

Para mayo del 2011, la ciudad de Chimbote tendrá listo su primer centro comercial Mega Plaza, que demandará una inversión de US\$ 16 millones, informó Inmuebles Panamericana (IP), sociedad del Grupo Wiese y Parque Arauco que posee el Mega Plaza del Cono Norte. El gerente general de IP, Percy Vigil, comentó que este proyecto se desarrollará en un área de 43,300 metros cuadrados y albergará tres tiendas ancla y una amplia variedad de tiendas de ropa, calzado, accesorios, así como restaurantes, patio de comidas, cines y bancos, entre otros servicios. (Gestión 12, El Comercio B7)

CAMBIO DE POSTA EN ACCEP

La Asociación de Centros Comerciales y Entretenimiento del Perú (ACCEP), eligió a su nueva junta directiva para el período 2010-2012 y nombró a Gonzalo Ansola Cabada (actual gerente general de Plaza San Miguel), como nuevo presidente de la institución. Por su parte, José Antonio Contreras, actual gerente general de Malls Perú, fue elegido como vicepresidente. (Gestión 10)

NIEGAN A TIENDAS PERUANAS REGISTRO DE MARCA OECHSLE EN CONSTRUCCIÓN Y DECORACIÓN

Todo indica que el conflicto suscitado entre Tiendas Peruanas (empresa del Grupo Interbank) y Tomás Oechsle, nieto de uno de los fundadores de la cadena, sobre el uso y registro de la marca Oechsle tiene aún para largo. Y es que la Comisión de Signos Distintivos del Indecopi, a través de la resolución 1988-2010/CSD, declaró fundado el recurso de oposición presentado por Tomás Oechsle, denegando el registro de la marca Oechsle solicitada por Tiendas Peruanas en la clase 37, que agrupa a los productos de construcción y decoración. (Gestión 12, El Comercio B7)

NÉCTARES DE GLORIA IRÁN A COLOMBIA

El grupo Gloria entrará al mercado colombiano con sus jugos Néctar Gloria, informó la empresa a varios medios de ese país. De esta forma, la compañía intentará posicionar la

marca. Esta línea de jugos será importada, pero a mediano plazo, se producirá en la planta de Algarra, filial colombiana de Gloria, situada en Cundinamarca. (El Comercio B8)

MYPES PARTICIPARÁN DE CICLO DE TALLERES

Ayacucho.- Micro y pequeños empresarios ayacuchanos participarán hoy de los talleres "Jueves Empresariales de la Mype", un ciclo de eventos informativos orientado a elevar la competitividad de los emprendedores en 7 regiones del país, informó el Ministerio de la Producción (Produce). (Correo Ayacucho)

http://www.correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=29&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=72&txtNota_id=440178

MICRO Y PEQUEÑOS EMPRESARIOS DE SIETE REGIONES SE BENEFICIARÁN CON TALLERES GRATUITOS

Piura.- Micro y pequeños empresarios de siete departamentos participarán hoy en los talleres gratuitos denominados Jueves Empresariales de la Mype, un ciclo de eventos informativos orientados a elevar la competitividad de los emprendedores, informó el Ministerio de la Producción (Produce). Los talleres informativos se desarrollarán en los departamentos de Áncash, Ayacucho, Cusco, La Libertad, Piura, Puno y Tacna, y se abordarán cuatro ejes temáticos: formalización, calidad y certificación, compras estatales y financiamiento.(El Regional de Piura)

http://www.elregionalpiura.com.pe/index.php?option=com_content&view=article&id=8036:micro-y-pequenos-empresarios-de-siete-regiones-se-beneficiaran-con-talleres-gratuitos&catid=44:provincias&Itemid=162

EN 600% CRECIÓ INTERCAMBIO COMERCIAL ENTRE PERÚ Y ECUADOR CON EJE VIAL N° 1, ESTIMAN

Hasta en un 600 por ciento se ha incrementado el intercambio comercial entre Perú y Ecuador en el último año como resultado del proyecto "Apoyo a la Integración Física Regional Eje Vial N° 1", ejecutado con una inversión aproximada de 70 millones de euros, de los cuales más de 50 millones fueron aportados por la Unión Europea (UE). Hans Allden, embajador de la UE en el Perú, señaló que en lo que va del año el intercambio comercial asciende a 1,200 millones de dólares. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=dOsv2+bThP8=>

REDUCIR LA PIRATERÍA DE SOFTWARE EN PERÚ INCREMENTARÍA LOS PUESTOS DE TRABAJO Y LOS IMPUESTOS

Reducir en diez puntos porcentuales y en cuatro años el índice de piratería de software para computadoras personales (PC) en Perú, que actualmente es de 70 por ciento, generaría 3,593 puestos de trabajo de alta tecnología, 214 millones de dólares en actividad económica nueva, y 26 millones en nuevos impuestos para el 2013, señaló la Business Software Alliance (BSA). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=64qx3OT0Ik=>

FINANCIAMIENTO EN LA REGIÓN PARA MICRO Y PEQUEÑAS EMPRESAS

El Ministerio de la Producción, a través de las direcciones regionales de MI EMPRESA, continuando con la capacitación a las micro y pequeñas empresas del interior del país, con la puesta en marcha de los denominados "Jueves Empresariales de las MYPE". En la Región La Libertad, este importante evento gratuito que se realizará hoy en el Auditorio de la Cooperativa León XIII (San Martín 656), con el tema "Financiamiento para las micro y pequeñas empresas", taller que permitirá a los empresarios conocer los beneficios de la Nueva Ley Mype referente al financiamiento para sus empresas. (Noticias Trujillo)

http://www.noticiastrujillo.com/index.php?option=com_content&task=view&id=41987&Itemid=57

AJEGROUP EMPEZARÁ PRODUCCIÓN DE BEBIDAS EN LA INDIA EN NOVIEMBRE PRÓXIMO

La multinacional peruana Ajegroup, de la familia Añaños, iniciará la producción de bebidas en la India en el mes de noviembre, informó hoy el director corporativo de Inversiones del grupo Ajeper, César Burga. "En la India estamos invirtiendo un monto de diez millones de dólares y contamos con el apoyo de los proveedores de maquinaria que nos conocen y nos dan financiamiento de largo plazo", añadió. Agregó que en la India tendrán una planta

pequeña y por eso la inversión es casi similar a la realizada en la planta que la empresa tiene en Chon Buri en Tailandia. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=SqqJkXg8L4U=>

CONFECCIONES PERUANAS GANAN TERRENO A IMPORTACIONES EN TIENDAS POR DEPARTAMENTO

Las confecciones peruanas están ganando terreno a las importaciones en las tiendas por departamento debido a su mejor calidad y diseño, manifestó hoy el presidente del Comité de Confecciones de la Sociedad Nacional de Industrias (SNI), José Luis Peroni. "Hay muchas empresas peruanas vendiendo a tiendas comerciales como Ripley, y estamos tratando de certificar a más de estas compañías que están en la capacidad de fabricar más prendas para este minorista", manifestó. Por su parte, el gerente comercial de Ripley, Eduardo Carriquiry, explicó que todas las tiendas por departamentos del mundo tienen sus marcas propias, pero también ofrecen las marcas de terceros. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=xwbTzALVVU8=>

PERÚ EXPORTARÍA CACAO POR US\$ 100 MILLONES EN EL PRESENTE AÑO

Las exportaciones de cacao peruano sumaron en los primeros siete meses del año 51 millones de dólares y podrían totalizar 100 millones al cierre del 2010, afirmó hoy el Ministerio de Agricultura (Minag). "Los principales mercados para el cacao peruano siguen siendo Estados Unidos y Europa, pero sobre todo del cacao orgánico", manifestó el director nacional de Competitividad Agraria del Minag, Víctor Noriega. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YNk3JZkeFIQ=>

ACUERDO COMERCIAL ENTRE PERÚ Y TAILANDIA ENTRARÍA EN VIGENCIA EN PRIMER SEMESTRE DE 2011

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) informó hoy que el Protocolo de Cosecha Temprana del Acuerdo Parcial de Preferencias Bilateral, negociado entre Perú y Tailandia, entraría en vigencia en el primer semestre del próximo año. El viceministro de Comercio Exterior, Carlos Posada, explicó que dicho acuerdo se terminó de negociar a fines de 2005, pero su proceso de implementación se demoró debido a los problemas políticos que tuvo ese país a partir de 2006 y que concluyeron recién el año pasado. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=7o0JXp8z7sw=>

ACTUALIDAD

PERÚ LIDERA LUCHA CONTRA LA POBREZA

Distinción. El chairman de la Sociedad de las Américas, John Negrofonte, condecora con la insignia dorada al presidente García. El Perú ha crecido, pero lo más importante es que tiene el récord mundial en reducción de la pobreza, afirmó anoche en Nueva York, Estados Unidos, el presidente de la República, Alan García Pérez, al agradecer la condecoración Insignia Dorada, que le fue impuesta por la Sociedad de las Américas por haber realizado importantes contribuciones a su país, a la región y a la sociedad en general. (El Peruano 2)

GARCÍA DA MENSAJE DE CALMA A INVERSIONISTAS

El presidente Alan García se presentó ante un auditorio de empresarios e inversionistas extranjeros en Nueva York para llevarles un mensaje de calma, ante las supuestas preocupaciones de algunos bancos de inversión por una posible preferencia del electorado peruano hacia los candidatos de izquierda. "Quienes hemos estado en estos años trabajando para que ustedes inviertan y tengan confianza en el Perú, seguiremos trabajando desde donde estemos para que las garantías de seguridades que ofrecimos sean cumplidas por cualquiera que esté en el gobierno", aseveró el mandatario en su discurso en el Foro 2010 Inversiones en el Perú organizado por el Peruvian American Business. (Perú.21-10)

<http://peru21.pe/imprensa/noticia/garcia-da-mensaje-calma-inversionistas/2010-09-23/285813>

ELECCIONES NO AMENAZAN LA ESTABILIDAD MACROECONÓMICA

La probabilidad de que una opción 'amigable' con el mercado se alce con la victoria durante las próximas elecciones presidenciales de marzo es bastante alta, según informó en un reportaje especial sobre el Perú "Financial Times" (FT), la influyente publicación financiera y de negocios londinense. La publicación cita al investigador asociado de la Universidad de Oxford, John Crabtree, quien es también autor del libro "Construyendo instituciones en el Perú". (El Comercio B3)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/elecciones-no-amenazan-estabilidad-macroeconomica/20100923/643384>

FISCALIZACIÓN APROBÓ DICTAMEN PARA QUE CONTRALORÍA SANCIONE A FUNCIONARIOS

El contralor Fuad Khoury actualizó ayer unas cifras que dio a conocer hace solo dos semanas: no son 1.300 los trabajadores públicos denunciados por presuntas irregularidades en el ejercicio de sus funciones desde el 1 de enero del 2009, son 1.600. Pero esa no fue la única cifra. Según Khoury, el total de acusaciones es de 2.700, lo que significa que hay muchas personas que fueron denunciadas más de una vez. (El Comercio A8)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/fiscalizacion-aprobo-dictamen-que-contraloria-sancione-funcionarios/20100923/643367>

A PARTIR DEL 2011, MUY POCOS PODRÁN RETIRAR SU CTS

El año pasado, la aprobación de la ley 29352 llenó de alegría a muchos trabajadores. Sin embargo, esa misma norma los puede ahora llenar de pesar. Dicha norma, que regula el tema de la libre disponibilidad de la Compensación por Tiempo de Servicios (CTS), estableció la posibilidad de retirar el 100% de los depósitos realizados durante el 2009. (...) Sin embargo, lo que pocas personas recuerdan es que la ley establece que a partir del año 2011, los trabajadores solo podrán retirar un porcentaje de su CTS si logran acumular más de seis sueldos. (Gestión 2-3 – Portada)

SBS PIDE CREACIÓN DE CONSEJO CONTRA EL LAVADO DE DINERO

La Superintendencia de Banca, Seguros y AFP (SBS) pidió acceso libre al secreto bancario y a la reserva tributaria para fortalecer el funcionamiento de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) ante el aumento de los actos delictivos de ese tipo en el país. El superintendente adjunto de la UIF de la SBS, Sergio Espinoza, señaló ayer que esta entidad ha presentado dos proyectos de ley a la Comisión de Economía, Banca, Finanzas e Inteligencia Financiera del Congreso de la República. (El Comercio B2)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/sbs-pide-creacion-consejo-contralavado-dinero/20100923/643366>

PERÚ REAFIRMA COMPROMISO DE COOPERAR CON LA ONU PARA ENFRENTAR DESAFÍOS GLOBALES

El presidente Alan García reafirmó hoy ante las Naciones Unidas el compromiso del Perú de colaborar con la organización para hacer frente a los desafíos sin fronteras que representan el terrorismo, el narcotráfico, la crisis económica externa y el armamentismo, entre otros problemas globales. Durante su intervención en la Asamblea General, señaló que la primera década de este siglo ya ha sido marcada por graves atentados del terrorismo internacional y la mayor crisis de los 80 años, lo que demuestra que tenemos ante nosotros enormes desafíos que merecen una "respuesta concertada y solidaria." (Andina)

PRESIDENTE GARCÍA PLANTEA A GOBERNANTES DEL MUNDO REDUCIR ARMAMENTISMO

El jefe de Estado, Alan García Pérez, formuló hoy ante las Naciones Unidas un llamado a los gobernantes del orbe para dejar de comprar y producir armas en el mundo, y orientar esos recursos a alimentar a los pobres y crear empleo. Destacó que el verdadero liderazgo de las naciones y los pueblos está en la inteligencia y capacidad de ayudar a los menos desarrollados, y no en la potencia productiva de armas ni en la riqueza atómica. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=7rZtNdbIYIq=>

PILAR NORES SOSTUVO REUNIÓN CON EX PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS BILL CLINTON

La presidenta del Instituto Trabajo y Familia (ITYF), Pilar Nores, se reunió con el ex mandatario de Estados Unidos Bill Clinton con ocasión del 65º período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, en el marco de las actividades para apoyar el cumplimiento de las Metas de Desarrollo del Milenio. Nores le solicitó a Clinton incorporar la construcción de las cocinas limpias mejoradas, de manera transversal, en todos los programas destinados a la lucha por la mejora de la salud de la madre, contra la malnutrición crónica y la mortalidad materno-infantil, desarrollados bajo la Iniciativa Global de la Fundación Clinton. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=E5UOJIX7Jo8=>

MINISTRO DEL INTERIOR ANUNCIA FORO SOBRE SEGURIDAD CON AUTORIDADES ELECTAS EL 3 DE OCTUBRE

El ministro del Interior, Fernando Barrios, anunció hoy la organización de un foro con las nuevas autoridades municipales que resulten electas el 3 de octubre, para coordinar la aplicación de sus propuestas para fortalecer la seguridad ciudadana. "En tres semanas haremos un gran foro, en el que las autoridades ya electas, que asumirán funciones el 1 de enero, trabajen con nosotros en forma intensiva un par de días, para que sus propuestas sean coherentes y puedan ser aplicables en el más breve plazo", declaró. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=O4kuDY5yprg=>

FERNANDO ANDRADE CONSIDERA QUE ALCALDE DE LIMA DEBE "MANTENER LA NEUTRALIDAD"

El candidato de Somos Perú a la alcaldía de Lima, Fernando Andrade, consideró hoy que el burgomaestre capitalino, Luis Castañeda, debe "mantener la neutralidad" en el proceso electoral, a la que se comprometió, y evitar aludir a las propuestas de los postulantes a sucederlo en el cargo. A su juicio, Castañeda estaría "jugando en pared" con la candidata del PPC-UN, Lourdes Flores, al lanzar críticas a los demás postulantes, como -dijo- lo ha hecho recientemente por el tema de los hospitales de la Solidaridad. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=5yxWZ/tEFR0=>

PERÚ ES EJEMPLO DE DESARROLLO REALISTA, DEMOCRÁTICO Y GLOBAL, AFIRMA MANDATARIO

El Perú es un ejemplo de desarrollo realista, democrático y global, afirmó hoy el presidente Alan García, al comentar que en la región a inicio de la década los países debían escoger entre dos modelos diferentes en lo económico y social. Durante su presentación, ante la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, resaltó que el Perú optó por la afirmación de la "democracia social, realista y global", que permite mostrar avances y logros en las metas sociales y objetivos del milenio. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=xjxHJrQ8+eQ=>

PERÚ PLANTEA ACUERDO GLOBAL CLIMÁTICO Y RECHAZO A LEYES DE DISCRIMINACIÓN

El presidente de la República, Alan García Pérez, propuso hoy ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, en Nueva York, la adopción de un acuerdo global climático efectivo y vinculante, y el rechazo a cualquier tipo de legislación que afecte el derecho de los migrantes en el mundo. "Queremos un acuerdo global rápido, vinculante y efectivo, y reitero ante ustedes la voluntad de mi país, de fortalecer la acción colectiva a través del desarrollo de una economía de crecimiento limpio, sostenible, baja en emisiones de carbono", expresó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Hdm0pwAPICE=>

LAY OPINA QUE HOSPITALES DE LA SOLIDARIDAD DEBEN CUMPLIR REQUISITOS DEL MINSA

El candidato a la alcaldía de Lima por Restauración Nacional, Humberto Lay, afirmó hoy que los hospitales de la Solidaridad deben cumplir con los mínimos requisitos establecidos por el Ministerio de Salud para el funcionamiento de nosocomios. Ante la polémica entre postulantes ediles sobre el tema, el pastor evangélico reconoció que dichos nosocomios, creados por el actual alcalde capitalino Luis Castañeda Lossio, han cumplido una labor social muy importante al proveer atenciones que no podían dar los hospitales nacionales. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=sBu2Ea3f0vM=>